

Disambut Luar Biasa dari Masyarakat Sapanang, Tim Verifikasi Provinsi Sulsel Nilai Posyandu Sapanang Hebat

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIKSULSEL.COM

Dec 10, 2022 - 16:07



Disambut Luar Biasa dari Masyarakat Sapanang, Tim Verifikasi Provinsi Sulsel Nilai Sapanang Hebat

PANGKEP – Tim pembina dan verifikasi KKS tingkat Provinsi Sulawesi Selatan dipimpin oleh H. Aldi Andika mengunjungi Kabupaten Pangkep untuk melakukan verifikasi Kabupaten Pangkep Sehat.

Terkhusus di Kelurahan Sapanang Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep yang dikunjungi telah disambut luar biasa dari masyarakat Kelurahan Sapanang Sabtu (10/12/2022)

Dari hasil kunjungan Tim Pembina dan Verifikasi KKS Sulawesi-Selatan, Posyandu di kelurahan Sapanang mendapatkan apresiasi dan penghargaan yang luar biasa, Hebat.

" Saya beri apresiasi kepada masyarakat kelurahan Sapanang Kecamatan Bungoro yang telah menerapkan sesuai program penilaian Kabupaten sehat dan seperti inilah yang harus dilakukan dengan melibatkan masyarakat" ujarnya.

Menurutnya bahwa dari hasil kunjungan ini bahwa Kabupaten Pangkep yang telah menerapkan sesuai program Kabupaten sehat maka Insyaallah Kabupaten Pangkep akan kembali petik juara lagi.

Rombongan Tim pembina dan verifikasi KKS tingkat Provinsi Sulawesi Selatan sebelumnta disambut dan diterima secara resmi oleh Bupati Pangkep H. Muhammad Yusran Lalogau, S.Pi., M.Si, didampingi ketua Forum Kabupaten Pangkep Sehat, Hj. Nurlita Wulan Purnama.

Dihadiri Asisten bidang pemerintahan umum dan kesra, dr. Hj. Herlina, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangkep Hj. Herlina, Kepala Bappelitbangda Pangkep, Camat Bungoro Hasrian HN, Camat Pangkep Wirawan G., SE., MM. Lurah Sapanang H. Ramli, S.Sos, Wakil Ketua Forum Kabupaten Pangkep Sehat Ir. H. Andi Abbas bersama sejumlah pengurus forum Kabupaten Pangkep Sehat.

Bupati Muhammad Yusran menyampaikan tujuan terselenggaranya penilaian/verifikasi Kabupaten/Kota sehat. Yakni menciptakan tempat hidup aman, nyaman, bersih, dan sehat bagi warga untuk beraktivitas.

Untuk itu penyematan gelar Kabupaten sehat sangat penting bagi seluruh pemerintah daerah dan itu harus didukung oleh Pemerintah Kecamatan dan Kelurahan serta pemerintah desa.

' Kabupaten Pangkep sehat merupakan wujud apresiasi atas segala upaya dan perjuangan pemerintah dan seluruh pihak yang terlibat. Itu dalam rangka pemenuhan dan penyediaan lingkungan sehat bagi masyarakat," ujarnya.

Sementara itu Kepala Kelurahan Sapanang Kecamatan Bungoro Muhammad Ramli. S.Sos. MM, didampingi Sekretaris Lurah Sapanang mengatakan bahwa kami siap melakukan program Kabupaten sehat dan kami lakukan itu bersama sama dengan masyarakatnya kelurahan Sapanang.

Menurutnya bahwa, kehadiran tim verifikasi KKS dari Provinsi Sulsel adalah untuk menilai sembilan tatanan.

"Mulai dari Tatanan Permukiman, Sarana dan Prasarana Sehat, Tatanan Sarana Lalu Lintas Tertib dan Pelayanan Transportasi Sehat;Tatanan Industri dan Perkantoran Sehat; Tatanan Kawasan Pariwisata Sehat; Tatanan Pertambangan Sehat; Tatanan Hutan Sehat;Tatanan Kehidupan Masyarakat Sehat yang Mandiri; Tatanan Ketahanan Pangan dan Gizi; Tatanan Kehidupan Sosial Yang

Sehat" ujarnya.

Muhammad Ramli berkata bahwa ke sembilan tatanan tersebut sudah masuk dalam program prioritas Kabupten Pangkep sehat dan kami terapkan di kelurahan Sapanang

Muhammad Ramli bersama masyarakat Kelurahan Sapanang Kecamatan Bungoro mengucapkan terima kasih, Kepada tim verifikator KSS Provinsi Sulawesi Selatan dan tim dari Kabupaten Pangkep yang turut serta hadir di kelurahan Sapanang.

Dia berkata bahwa apa yang menjadi acuan penilaian Kabupaten sehat, Posyandu terpadu Damai di Kelurahan Sapanang ini telah dilakukan sejak dulu bukan berarti ada penilaian baru kami lakukan, itu tidak tapi memang sudah dilaksanakan sejak dari dulu.(Herman Djide)